

《一般質問者一覧》

(平成17年9月定例会)

【9月28日(水)】

1. 志子田 吉 晃 議員

- 100円バス事業
 - 現行事業の評価と問題点
 - 100円バス事業のルート増設
- 扶助費需要対策
 - 扶助費需要の現況と将来の予測
 - 扶助費需要費削減対策
- 市税増収策
 - 市税収入の現況と将来の予測
 - 総合的な市税増収対策
- 病院事業改善策
 - これまでの改善策の成果
 - 緊急再生プラン等本年度の事業予測
 - 将来の事業予測と本来のあるべき姿
 - 「官から民へ」民間事業移管の考えは

2. 中 川 邦 彦 議員

- 地震対策について
 - 8月16日発生の宮城沖地震時の対応について
 - 魚市場内の建物の天井落下について
 - 予想される宮城沖地震に備えての支援策について
- 廃自動車リサイクル企業について
 - 地元住民との協議について
 - 公害防止協定について
- 廃蛍光管リサイクル処理事業の経過について
 - 申請の取り下げの経過について
 - 今後、同様の企業進出時の事前の協議について
- 塩釜海員会館の現状について
 - 経営環境と現状について
 - 今後の方向について
- 場外馬券売り場進出について
 - 地元との合意について
 - 交通問題での対応について
 - 交通問題でのJRAと本市との協議について

3. 伊藤博章議員

統合信漁連と(仮称)「JFみやぎ」の設立と浅海漁業の将来ビジョンについて

魚市場再開発A・Bゾーンの進捗状況と魚市場の水揚げ高の現状について

バイオディーゼル製造プラント建設について

土地開発公社の塩漬け土地について

学校給食のあり方について

財政の多様性を確保し住民が政策決定に参加できるまちづくりについて

【 9月29日(木) 】

4. 鈴木昭一議員

少子化対策について

塩竈市として今後どのような施策をするのか

出産祝い金の創設は考えられないのか

他市町村の動向はどうか

出産費用の貸し付け又は出産一時金の直接払いはどうか

市立病院の経営改善について

これまでの経営改善の効果はどうか

今後の施策について抜本的な考えはどうか

患者送迎車導入の考えはないか

防災対策について

今後の防災対策は万全と考えているのか

住居・私道の崩壊対策はどう考えているのか

現在の崩壊予想箇所の特定はされているのか

市としての助成対策は考えられないのか

レスパイト事業の現況は

現在の事業内容はどうか

現在抱えている問題点はないのか

障害者対策について

音声標識ガイドシステム導入について

5. 曾 我 三 三 議 員

- 子育て支援について
- 保育所施設整備について
- ファミリーサポート事業について
- 介護保険事業について
- 施設給付の見直しに伴う利用者負担増について
- 介護サービスの制限について
- 国民健康保険について
- 資格証明書の交付について
- アスベスト問題について
- 公共施設での対策について
- 公共施設以外についての対応策について

6. 福 島 紀 勝 議 員

- 今後の防災対策について
- 潮遊地等の動向
- 耐震改修費と家具の転倒防止
- 津波警報機器の取り付け
- 環境対策について
- フロンガス回収の指導
- 悪臭解消への取り組み
- 水洗化促進への取組状況
- 市立病院の今後の運営について
- 医師確保の状況
- 緊急プランの推移
- 消化器センター構想の経過
- アスベストについて
- 除去の計画と費用
- 代替施設の利用
- 健康被害等の把握
- 介護保険制度の現状と今後について
- 施設で異なる費用
- 利用者段階の内訳
- 介護保険利用の範囲
- 介護保険料の減額
- 水産及び観光の振興について
- 魚市場再開の状況
- 塩竈市全般のPRは

【 9 月 30 日（金） 】

7. 嶺 岸 淳 一 議 員

福祉行政

自動体外式除細動器（AED）の配備と考えについて

防災行政

防潮堤の進捗状況と今後の対応について

港奥部の高潮と雨水対策について

道路行政

一般道、生活道路の安全確保と立体減速標示の設置について

環境行政

斎場の 20 年移転問題の進捗状況と今後の運営について

8. 吉 川 弘 議 員

本市の第 3 期介護保険事業計画について

第 2 期の事業の総括はどう進められ、第 3 期事業に向けてどう生かしていくのか。

第 3 期介護保険事業計画について

市内小中学校施設の整備について

学校施設の改修改善について

本市の住宅政策について

市民の要望の強い低廉な住宅への入居に市はどうこたえるのか

平成 18 年度梅の宮住宅建設後の計画について

民間住宅の借り上げについて

貨物ヤード跡地の活用について

イオン(株)への貸し付けの法的根拠について

9. 伊 藤 栄 一 議 員

塩釜港の活用

航路の整備について

現企業の生き残りについて

J R A 誘致

今後の推移

学校教育

上辺だけでなく実践できる誠の道徳教育について

新しい先生方の実習について

市町村合併

新特例法について

二市三町内において当市よりアタック、合意があれば1カ所でも前進する考えはあるか。

海岸通顧客利便施設

自助努力と駐車料金について